

Date: Sun, 02 Nov 1997 23:12:54 -0800

[REDACTED]
[REDACTED]
Subject: Re: REPertoire_FRANCO-QUÉBÉCOIS

Bonsoir Marcel,

Voici réponse à tes deux questions:

- le mariage des parents Barette a été célébré à Beuzeville (Eure) en 1627. Le registre n'indique pas la date exacte. Le prêtre a simplement écrit ceci: « 1627: entre Guillaume Barette d'une part et Thi-phaine fille de Richard Carrey d'autre part».
- La paroisse religieuse s'appelle: St-Héliier de Beuzeville.

Par ailleurs, j'attire ton attention sur le fait que R. Jetté a fait une erreur en écrivant notre patronyme: «BARET». En effet, en Normandie au XVIIe siècle et encore aujourd'hui, on écrit «BARETTE». Tous les actes des registres de Beuzeville sont tous rédigés en écrivant «BARETTE». C'est dans la région d'Aquitaine qu'on retrouve des BARET. Les deux frères Barette venaient de Normandie, non de l'Aquitaine. Il est donc très important de ne pas perpétuer l'erreur de Jetté dans le Répertoire Franco-québécois en préparation. Je te fais cette demande tant au nom de l'Association des Barrette d'Amérique, qu'en mon nom personnel. Merci de ta coopération et bon succès dans toutes tes entreprises !

Roger